

Subotai: Los enlaces para ser visionados correctamente deben removerse los corchetes [url]/url que los envuelven, de lo contrario tu navegador puede dar un error 404. [Para copiar los enlaces descarga este archivo, ya que Docdroid no permite esta posibilidad.](#)

Esto es debido a que la recopilación fue escrita en el lenguaje que utiliza ForoCoche (códigos BB) y éste no sirve fuera de él en otros medios como pueden ser WhatsApp, Telegram o el espacio de búsqueda de tu navegador.

● 05/01/2018: El Juzgado de lo Penal 3 ha condenado a Rosa María A.E. a tres meses de multa con una cuota diaria de seis euros por un delito de denuncia falsa.

[Url]<http://www.diariodenavarra.es/noticias/navarra/2018/01/05/condenada-por-una-denuncia-falsa-aristregui-570072-300.html>

● 24/01/2018: La Audiencia Provincial de Cantabria ha confirmado una condena a once meses de prisión y al pago de una multa de 2.250 euros a una mujer que presentó una denuncia falsa contra su jefe, al que acusaba de haberla acosado laboral y sexualmente durante más de diez años. [Url]<http://www.eldiariocantabria.es/articulo/cantabria/oncemeses-prision-denunciar-falsamente-habia-sido-acosada-jefe-10-anos/20180124171037039919.amp.html>

● 25/01/2018: La Audiencia de Cantabria ha ratificado la sentencia de un Juzgado que condenó a once meses de prisión a una mujer por denuncia falsa, ya que dijo que su jefe la había acosado sexualmente, después de que éste la pidiera que devolviese un dinero de la empresa que había robado y cómo no lo hizo la despidió.

[Url]http://www.eldiariomontanes.es/cantabria/condenada-denunciar-falsamente-20180124190522-nt_amp.html

● 29/01/2018: Una joven de 18 años ha sido detenida por la Policía en Málaga tras haber simulado presuntamente que había sido víctima de una violación en el interior de una sala de fiestas con el objetivo de encubrir una infidelidad a su pareja y evitar la desaprobación de personas de su círculo cercano.

[Url]http://sevilla.abc.es/andalucia/malaga/sevi-denuncia-falsa-violacion-para-encubrir-unos-cuernos-novio-201801291703_noticia_amp.html

● 18/02/2018: Condena por denuncia falsa. El Juzgado de lo Penal número 2 de Zaragoza acaba de condenar a Silvia B. H. por un delito de acusación y denuncia falsa contra su exmarido, quien se vio obligado a pasar tres días detenido "sin motivo alguno" y a sentarse en el banquillo al atribuirle unos hechos que resultaron ser falsos y por los que ya fue absuelto.

[url]www.heraldo.es/noticias/aragon/2018/02/18/condenada-por-mentir-hacer-que-exmarido-pasara-dias-calabozo-1225497-300.html

● 18/02/2018: La Audiencia de Alicante ha confirmado la condena al pago de una multa a una mujer que fingió un maltrato por parte de su expareja para que esta fuera detenida, según se recoge en una sentencia a la que ha tenido acceso Efe. [url]
http://cadenaser.com/emisora/2018/02/18/radio_alicante/1518954884_261262.html

● 22/02/2018: La mujer de nacionalidad venezolana que denunció a principios de febrero una agresión sexual en el Camino de Santiago en Val do Dubra (A Coruña) ha admitido que no hacia la ruta jacobea y que los hechos relatados no eran ciertos, supuestamente fruto de un brote psicótico. [Url]<http://m.europapress.es/sociedad/noticia-mujer-denuncio-violacion-val-do-dubra-sufrio-brote-psicotico-admitio-no-era-peregrina-20180222134148.html>

● 28/02/2018: Una ourensana admite que mintió al denunciar que fue violada 20 veces. La acusada de denuncia falsa, que describió atroces agresiones sexuales, deberá indemnizar a las personas a las que acusó por los daños ocasionados.
[Url]<http://www.laregion.es/articulo/ourense/ourensana-admite-mintio-denunciar-fue-violada-20-veces/20180228080235774466.html>

● 01/03/2018: Una mujer se enfrenta a cárcel por no dejar que su maltratador vea a su hija y por acusarle de abusar de la menor. La Fiscalía pide 3 años para Susana Guerrero por denuncia falsa y desobediencia. [Url]<http://www.rtve.es/noticias/20180301/mujer-se-enfrenta-carcel-no-dejar-su-maltratador-vea-su-hija-acusarle-abusar-menor/1686420.shtml>

● 02/03/2018: El juzgado de Corcubión ha sobreseído provisionalmente y archivado la causa contra el edil del PP en Dumbría Manuel Barcia García, que estaba investigado por un supuesto caso de violencia de género.
[url]<http://www.laopinioncoruna.es/galicia/2018/03/02/archivada-denuncia-edil-pp-dumbria/1268273.html>

● 03/03/2018: La Audiencia de Álava ha absuelto por falta de pruebas a un hombre acusado dar «brutales palizas», vejar y violar a su mujer, que había retirado la denuncia y que en el juicio rechazó declarar contra su marido y se mostró dispuesta a volver con él porque sus hijos lo «necesitan mucho».

[Url]<http://www.elcorreo.com/alava/araba/audiencia-alava-absuelve-20180303102543-nt.html>

● 04/03/2018: Un lucense acusado de malos tratos demostró que el día de la supuesta agresión ni tan siquiera se encontraba en Lugo y el juez lo absolvió.
[url]<https://www.elprogreso.es/articulo/lugo/acusado-malos-tratos-prueba-estaba-dia-lugo-absuelven/201803041213211298687.html>

● 15/03/2018: Una vecina de Vila-real ha sido condenada a pagar 5.100 euros por un delito de acusación y denuncia falsa contra su expareja, a quien señaló como autor de un presunto caso de violencia de género.

[Url]http://www.elperiodicomediterraneo.com/noticias/sucesos/condenada-pagar-5-100-euros-acusar-ex-falso-maltrato_1135408.html[/url]

● 18/03/2018: Acusada por denuncias falsas. Acudió a los medios de comunicación clamando contra su marido por temor a que la matase, pero ahora, una mujer gijonesa de 42 años se enfrenta a un procedimiento judicial contra ella por denuncia falsa. Y todo ello después de que su expareja haya salido absuelto hasta en seis ocasiones, ante diferentes acusaciones, en apenas dos años de litigios. [url]<http://www.lne.es/gijon/2018/03/18/juicio-mujer-denuncio-seis-veces/2255425.html>[/url]

● 19/03/2018: Prisión para una mujer que suplantó a su exnovio en Facebook para fingir que la amenazaba. La Audiencia de Pontevedra confirma la condena de casi cuatro años de cárcel y fija una indemnización para su expareja de casi 8.000 euros por la denuncia falsa.

[Url]https://politica.elpais.com/politica/2018/03/19/actualidad/1521466624_132645.html[/url]

● 20/03/2018: El Juzgado de Violencia sobre la mujer nº 1 de Estella ha decidido que se investigue a una mujer de la localidad que denunció una falsa violación por parte de su exnovio en la última noche de Halloween.

[Url]<https://navarra.elespanol.com/articulo/tribunales/estella-violacion-falsa-agresion-sexual/20180320140322177488.amp.html>[/url]

● 23/03/2018: Condena por denuncia falsa. Una juez de Las Palmas de Gran Canaria ha condenado a dos años de cárcel a una mujer que se envió a sí misma amenazas para tratar de involucrar en un delito de violencia machista a su expareja, que como consecuencia de ello perdió su empleo y pasó tres meses en la prisión preventiva.

[url]<https://ultimahora.es/sucesos/ultimas/2018/03/23/988767/dos-anos-por-denuncia-falsa-dejo-exnovio-trabajo-prision.html>[/url]

● 11/04/2018: La Audiencia de Cantabria ha absuelto a un hombre del delito de violación que le atribuía la Fiscalía, que le acusaba de haber agredido sexualmente a su exmujer en

compañía de otros dos hombres. [Url]<http://www.eldiariomontanes.es/cantabria/audiencia-cantabria-absuelve-20180410200636-nt.html>[/url]

● 12/04/2018: La sentencia, que no es firme y contra la cual cabe recurso, absuelve a R.R.M. de violación. Unos hechos que ocurrieron el 1 de mayo de 2016 en el municipio abulense de La Adrada, al sur de la provincia, cuando la denunciante tenía 16 años y tres días después de los hechos alegó que las relaciones no habían sido consentidas.

[Url]<http://www.lavanguardia.com/vida/20180412/442489759256/absuelto-un-joven-de-violacion-contr-a-una-menor-en-avila.html>[/url]

- 16/04/2018: La ex pareja del ex futbolista del Sporting de Gijón Juan Castaño Quirós Juanele, A.B.E.S, ha sido condenada a un año de prisión por un delito de denuncia falsa y un delito de falso testimonio, así como al pago de dos multas, de 2.880 y de 1.440 euros.

[url]<http://www.elmundo.es/espana/2018/04/16/5ad4cb79ca47418b5b8b45b7.html>[/url]

- 17/04/2018: De denunciante a denunciada. La Audiencia Provincial de Murcia acaba de ordenar que se abran diligencias penales contra una vecina de Murcia, que será investigada como denunciante de un caso de violación a su hija de diez años que ha acabado demostrándose falso, según las conclusiones a las que llegó meses atrás el Juzgado de Instrucción número 8 de Murcia. [url]<http://www.laverdad.es/murcia/audiencia-ordena-abrir-20180417005636-ntvo.html>[/url]

- 21/04/2018: El dueño de La Suiza se querrela por denuncia falsa contra la empleada que le acusó de acoso. El pastelero José Álvarez, que también inicia diligencias contra la abogada de la extrabajadora, salió absuelto de los cargos.

[url]<http://www.lne.es/gijon/2018/04/21/dueno-suiza-querella-denuncia-falsa/2273387.html>[/url]

- 23/04/2018: La Audiencia de Barcelona ha absuelto a los dos trabajadores de una ambulancia acusados de abusar sexualmente de una paciente a la que recogieron inconsciente, ante las "dudas razonables" que aprecia por la falta de pruebas y las "contradicciones" y "lagunas" en la versión de la mujer.

[url]<https://www.20minutos.es/noticia/3321755/0/absueltos-trabajadores-ambulancia-acusados-abusar-paciente/>[/url]

- 27/04/2018: Un juez de Granada ha condenado a una mujer con una multa de 4.500 euros por una denuncia falsa contra su exnovio, que llegó a ser detenido e investigado en 2015 por unos presuntos malos tratos que nunca cometió. [url]http://www.abc.es/sociedad/abci-juez-granada-multa-4500-euros-mujer-presento-denuncia-falsa-contr-a-exnovio-201804271234_noticia.html[/url]

- 02/05/2018: El Juzgado de Instrucción número 4 de Melilla ha archivada la denuncia por malos tratos interpuesta contra el consejero de Seguridad Ciudadana Isidoro González (PP), según ha informado este martes el letrado del consejero, Luis Alpuente Ortega.

[Url]<http://www.lavanguardia.com/vida/20170502/422232429043/archivada-la-denuncia-por-malos-tratos-contr-a-el-consejero-de-seguridad-ciudadana-de-melilla-interpuesta-por-su-exmujer.html>[/url]

● 04/05/2018: La Audiencia archiva la denuncia de violación en Marbella contra el futbolista del Madrid Theo Hernández. La Fiscalía de Marbella pidió al juez instructor que investigara por simulación de delito a la denunciante, una joven modelo hispano-rusa.

[url]<http://www.diariosur.es/marbella-estepona/audiencia-archiva-denuncia-20180504223755-nt.html>[/url]

● 08/05/2018: El titular del Juzgado de lo Penal número 2 dictó in voce sentencia absolutoria para un hombre acusado de un delito de maltrato en el ámbito familiar. Los hechos por los que la fiscalía pedía un año de prisión habían ocurrido, según su relato, el 22 de diciembre de 2016. La presunta víctima renunció a toda acción civil o penal que pudiera corresponderle.

[Url]https://www.lavozdegalicia.es/noticia/lugo/2018/05/08/absuelto-delito-maltrato-ambito-familiar/0003_201805L8C5996.htm[/url]

● 08/05/2018: Una pediatra del hospital Virgen del Rocío de Sevilla, a juicio por «inventar» un abuso sexual. El fiscal pide cárcel por activar el protocolo para una niña de 14 años que sólo tenía una úlcera; el SAS dice que sigue trabajando y que es una profesional «intachable».

[Url]http://sevilla.abc.es/sevilla/sevi-pediatra-hospital-virgen-rocio-sevilla-juicio-inventar-abuso-sexual-201805082250_noticia.html

El titular del Juzgado de lo Penal número 2 dictó in voce sentencia absolutoria para un hombre acusado de un delito de maltrato en el ámbito familiar. Los hechos por los que la fiscalía pedía un año de prisión habían ocurrido, según su relato, el 22 de diciembre de 2016. La presunta víctima renunció a toda acción civil o penal que pudiera corresponderle.

[Url]https://www.lavozdegalicia.es/noticia/lugo/2018/05/08/absuelto-delito-maltrato-ambito-familiar/0003_201805L8C5996.htm[/url]

● 08/05/2018: Una pediatra del hospital Virgen del Rocío de Sevilla, a juicio por «inventar» un abuso sexual. El fiscal pide cárcel por activar el protocolo para una niña de 14 años que sólo tenía una úlcera; el SAS dice que sigue trabajando y que es una profesional «intachable».

[Url]http://sevilla.abc.es/sevilla/sevi-pediatra-hospital-virgen-rocio-sevilla-juicio-inventar-abuso-sexual-201805082250_noticia.html

[B]El condenado por violar a sus tres hijastras, salvado por los 'whatsapp' afectuosos que le enviaban[/B]

]https://www.elespanol.com/espana/tribunales/20170406/206479721_0.html

[B]Un inocente pasa ocho años en la cárcel tras una acusación falsa de violación[/B]

[url]https://elpais.com/ccaa/2013/04/23/andalucia/1366713784_148736.html[/url]

[B]Ocho años sin ver a sus hijos por una falsa denuncia de violación[/B]

[url]https://www.larazon.es/historico/9068-un-absuelto-por-violacion-pide-2-7-millones-de-euros-al-estado-por-perder-a-sus-hijos-HLLA_RAZON_368231[/url]

[B]

El TS pone fin al calvario de Teo, acusado en falso por su exmujer de violar a su hijo[/B]

[url]https://www.elespanol.com/sociedad/20170125/188732088_0.html[/url]

[B]

El holandés que pasó 12 años preso: "me han jodido la vida, no hay nadie que me lo pague"[/B]

[url]<http://www.elmundo.es/baleares/2016/02/11/56bcad7eca4741e31e8b4675.html>[/url]

[B]'El violado soy yo' : Un hombre es absuelto de agresión sexual tras siete años de proceso. La Audiencia ordena deducir testimonio por mentir contra la acusadora[/B]

[url]<http://www.elmundo.es/elmundo/2013/03/06/andalucia/1362601684.html>[/url]

[B]La mujer que denunció que su expareja le echó pegamento en la vagina, imputada por simulación

El hombre ha sido puesto en libertad y ella ha quedado investigada por denuncia falsa[/B]

[url]https://politica.elpais.com/politica/2016/10/26/actualidad/1477481283_730524.html[/url]

[B]

La joven de Gandía que denunció la violación ahora dice que mintió[/B]

[url]<https://www.elperiodico.com/es/sociedad/20170813/la-joven-de-gandia-que-denuncio-la-violacion-ahora-dice-que-mintio-6222498>[/url]

[B]

En libertad los seis detenidos en Gandía al confesar la joven que la denuncia de violación es falsa[/B]

[url]<https://www.20minutos.es/noticia/3112082/0/libertad-seis-detenedos-gandia-al-confesar-joven-que-puso-denuncia-falsa-por-celos/>[/url]

[B]15.651 euros por denunciar falsos tocamientos en San Fermín y aprovechar la psicosis

Un juzgado condena a una mujer a una multa de 6.000 euros por inventarse unos tocamientos durante las fiestas de Pamplona y a indemnizar con 9.651 euros al afectado por los perjuicios[/B]

[url]https://www.elconfidencial.com/espana/2017-04-27/castigo-economico-denunciar-falso-delito-sexual-san-fermin_1373499/[/url]

[B]

La joven que denunció haber sufrido abusos en A Estrada confiesa la falsedad de su denuncia[/B]

[url]<http://www.farodevigo.es/portada-deza-tabeiros-montes/2017/12/20/joven-denuncio-haber-sufrido-abusos/1807063.html>[/url]

[B]Denuncia una falsa violación para encubrir unos cuernos a su novio en Málaga[/B]

[url]http://sevilla.abc.es/andalucia/malaga/sevi-denuncia-falsa-violacion-para-encubrir-unos-cuernos-novio-201801291703_noticia.html[/url]

[B]Acusan de denuncia falsa a la joven que dijo haber sido raptada y agresión sexual en Casas Nuevas[/B]

[url]<http://www.laverdad.es/murcia/otros-municipios/acusan-denuncia-falsa-20170822140049-nt.html>[/url]

[B]Dos madres piden medidas judiciales tras una "denuncia falsa" por violación

[B]Absuelta la mujer juzgada en Pamplona por violar en tres ocasiones a su sobrino de 15 años para la que pedían 42 años de cárcel[/B]

[url]<https://navarra.elespanol.com/articulo/tribunales/absuelta-violar-sobrino-15-anos-pamplona-navarra/20170314113547102438.html>[/url]

[B]Condenada la mujer que denunció una violación falsa en una ambulancia[/B]

[url]http://www.abc.es/espana/galicia/abci-condenada-mujer-denuncio-violacion-falsa-ambulancia-201803081228_noticia.html[/url]

[B]Denuncia una falsa violación para encubrir unos cuernos a su novio en Málaga[/B]

[url]http://sevilla.abc.es/andalucia/malaga/sevi-denuncia-falsa-violacion-para-encubrir-unos-cuernos-novio-201801291703_noticia.html[/url]

[B]La joven que denunció la violación en la feria reconoce a la jueza que se la inventó[/B]

[url]<http://www.diariosur.es/malaga-capital/201409/19/joven-denuncio-violacion-feria-20140919004319.html>[/url]

[B]La joven de Gandia que denunció la violación ahora dice que mintió[/B]

[url]<https://www.elperiodico.com/es/sociedad/20170813/la-joven-de-gandia-que-denuncio-la-violacion-ahora-dice-que-mintio-6222498>[/url]

[B]Joven acusado de violación asegura ser víctima de una denuncia falsa[/B]

[url]<http://www.lavanguardia.com/vida/20180319/441692983262/joven-acusado-de-violacion-asegura-ser-victima-de-una-denuncia-falsa.html>[/url]

[B]Alerta por el daño a las víctimas causado por la denuncia falsa de A Estrada[/B]

[url]https://www.lavozdeg Galicia.es/noticia/galicia/2017/12/21/alerta-dano-victimas-causado-denuncia-falsa-estrada/0003_201712G21P8991.htm[/url]

[B]Una juez archiva una violación en Estella: la mujer inventó toda una 'película' contra su exnovio[/B]

[url]<https://navarra.elespanol.com/articulo/tribunales/estella-violacion-falsa-agresion-sexual/20180320140322177488.html>[/url]

[B]Retiran la acusación por tres delitos de abusos a menor tras confirmarse que era una denuncia falsa[/B]

[url]<https://www.lanzadigital.com/provincia/ciudad-real/retiran-la-acusacion-tres-delitos-abusos-menor-tras-confirmarse-una-denuncia-falsa/>[/url]

[B]Condenada a una multa de 6.000 euros por denunciar falsamente una agresión sexual en Sanfermines[/B]

[url]http://www.abc.es/sociedad/abci-condenada-multa-6000-euros-denunciar-falsamente-agresion-sexual-sanfermines-201704261102_noticia.html[/url]

[B]Por una falsa denuncia de violación un hombre fue empalado y le quemaron la casa[/B]

[url]<https://www.infobae.com/sociedad/policiales/2017/08/17/por-una-falsa-denuncia-de-violacion-un-hombre-fue-empalado-y-le-quemaron-la-casa/>[/url]

[B]Una joven denuncia una falsa violación en Roma[/B]

[url]http://www.elperiodicodearagon.com/noticias/sociedad/joven-denuncia-falsa-violacion-roma_653374.html[/url]

[B]Una mujer que denunció una violación en el Camino a Santiago reconoce que mintió[/B]

[url]<http://www.laregion.es/articulo/galicia/mujer-denuncio-violacion-camino-santiago-reconoce-mintio/20180222130309772972.html>[/url]

[B]Dos madres piden medidas judiciales tras una "denuncia falsa" por violación[/B]

[url]<http://www.farodevigo.es/portada-pontevedra/2017/05/09/madres-piden-medidas-judiciales-denuncia/1675724.html>[/url]

[B]Condenada por hacer falsas denuncias de violación contra 15 hombres inocentes[/B]

[url]https://www.telecinco.es/informativos/sociedad/denuncias-falsas-violacion-agresion-sexual-hombres-inocentes-jemma-beale_0_2399775001.html[/url]

[B]No hay Derecho: 5 meses en prisión por una denuncia falsa de violación![/B]

[url]<http://ramblalibre.com/2018/02/05/no-hay-derecho-5-meses-en-prision-por-una-denuncia-falsa-de-violacion/>[/url]

[B]Once años sin ver a sus hijos por una denuncia 'falsa' de violación[/B]

[url]<http://www.gomeraactualidad.com/articulo/espana/once-anos-ver-hijos-denuncia-falsa-violacion/20151123085652014819.html>[/url]

[B]Mujer condenada por denuncia falsa de violación contra juez

[/B]

[url]<https://www.nacion.com/sucesos/mujer-condenada-por-denuncia-falsa-de-violacion-contrajuez/IODPVKWMFZAPFFGK5XCRMKXXOQ/story/>[/url]

[YOUTUBE]<https://www.youtube.com/watch?v=TTMpZe-fUOU>[/YOUTUBE]

[B]Hombre pasó casi 7 años en la cárcel por falsa denuncia de su propia hija[/B]

[url]<https://www.elespectador.com/noticias/actualidad/hombre-paso-casi-7-anos-carcel-falsa-denuncia-de-su-pro-articulo-455506>[/url]

[B]Una joven de Barakaldo víctima de violación, citada por presunta denuncia falsa [/B]

[url]<http://www.elcorreo.com/bizkaia/sociedad/sucesos/201705/31/citada-declarar-joven-barakaldo-20170531161247.html>[/url]

[B]Detenida en Leon una mujer por denunciar una falsa violacion para enviar a prisión a su ex-novio[/B]

[url]<http://www.alertadigital.com/2016/09/25/detenida-en-leon-una-mujer-por-denunciar-una-falsa-violacion-para-enviar-a-prision-a-su-ex-novio/>[/url]

[B]Estados Unidos: inventa denuncia de violación y podría acabar en la cárcel[/B]

[url]<http://www.elpopular.pe/actualidad-y-policiales/2017-02-23-estados-unidos-inventa-denuncia-de-violacion-y-podria-acabar-en-la-carcel/>[/url]

[B]La violación de Villanueva fue una denuncia falsa[/B]

[url]http://www.diariocordoba.com/noticias/cordobaprovincia/violacion-villanueva-fue-denuncia-falsa_656288.html[/url]

[B][URL="http://www.ideal.es/granada/20121011/local/granada/joven-declara-falsa-denuncia-201210111315.html"]La joven declara que era falsa la denuncia por violación en Granada[/URL]

[/B]

[url]<http://www.ideal.es/granada/20121011/local/granada/joven-declara-falsa-denuncia-201210111315.html>[/url]

[B]Dos menores denuncian en Granada una falsa violación «por celos»[/B]

[url]<http://www.diariosur.es/andalucia/201611/17/adolescentes-inventan-celos-habian-20161117141041.html>[/url]

La Audiencia de Granada concluye que una menor se inventó que la habían violado

Ver más en:

[URL]<https://www.20minutos.es/noticia/353294/0/menor/invento/violacion/#xtor=AD-15&xts=467263>[/URL]

[B]Multada con 540 euros por denunciar una falsa violación tras quedarse embarazada[/B]

[url]<http://www.elmundo.es/elmundo/2012/05/10/andalucia/1336640188.html>[/url]

[B][URL="http://www.ideal.es/granada/20100107/andalucia/anulan-condena-violacion-poca-20100107.html"]Anulan una condena de violación por la poca fiabilidad de la denunciante[/URL][B]

[B]Reclama 2,7 millones tras denuncia falsa[/B]

[url]<http://www.europapress.es/videos/video-reclama-27-millones-denuncia-falsa-20110404193912.html>[/url]

[B]Un taxista pasa tres meses en la cárcel por una denuncia falsa de violación[/B]

[url]https://www.elconfidencial.com/sociedad/2010-03-20/un-taxista-pasa-tres-meses-en-la-carcel-por-una-denuncia-falsa-de-violacion_483696/[/url]

[B]Detenida por denunciar a un taxista por una falsa violación en Mogán[/B]

[url]<http://eldia.es/sucesos/2012-05-11/9-Detenida-denunciar-taxista-falsa-violacion-Mogan.htm>[/url]

El joven falsamente acusado de violación por una mujer se querellará contra ella

Ver más en: [URL]<https://www.20minutos.es/noticia/1287653/0/#xtor=AD-15&xts=467263>[/URL]

[B][URL="http://www.grnadablogs.com/juezcaltayud/"]Emilio Calatayud[/URL][B]

Blog del Juez de Menores de Granada y
del periodista Carlos Morán

[B]De víctima a acusada por denunciar una falsa violación[/B]

[URL="http://www.grnadablogs.com/juezcaltayud/2010/03/de-victima-a-acusada-por-denunciar-una-falsa-violacion/"]24 marzo, 2010[/URL] /
[URL="http://www.grnadablogs.com/juezcaltayud/author/carlos/"]Carlos Morán[/URL]
/ [URL="http://www.grnadablogs.com/juezcaltayud/2010/03/de-victima-a-acusada-por-denunciar-una-falsa-violacion/#comments"]13 Comentarios[/URL]

[SIZE=4]En los últimos tiempos se han dado en Granada media docena de casos como el que relato a continuación[/SIZE] y que hoy he publicado en mi periódico. Por muy menor que se sea, no se puede jugar con estas cosas.

“De supuesta víctima ha pasado a convertirse en una presunta delincuente. Justo el camino inverso que ha tenido que recorrer el joven al que la menor acusó de haberla violado, que, para más inri, era su amigo. En el arranque de esta historia de mentiras adolescentes, le ‘tocó’ encarnar a un sospechoso de agresión sexual. Afortunadamente para él, pronto quedó claro que, en realidad, le cuadraba más el papel de damnificado.

La denuncia cuyo contenido tiene todas las trazas de ser falsa fue presentada en una comisaría de una provincia limítrofe con Granada, que es donde residía la menor. La chica entró en las dependencias policiales en compañía de su progenitor y aseguró que, un par de días antes, había sido violada por un amigo en una localidad granadina, a donde llegó tras fugarse de su hogar. Las pesquisas posteriores demostraron que el testimonio de la muchacha era más que endeble, no se sostenía. Así que la Fiscalía de Menores de Granada ha acabado por acusar a la adolescente de la presunta comisión de un delito de simulación de delito.

El Ministerio Público tiene indicios suficientes de que la menor -con problemas de absentismo escolar, aunque pertenece a una familia ‘normalizada’- incriminó a su amigo porque éste le recomendó que volviese a casa. Le dio un buen consejo y ella le pagó denunciándolo. En este sentido, reclama para ella una condena de un año de libertad vigilada”.

Un saludo, y gracias por todos vuestros consejos sobre Facebook. Pronto tendréis noticias nuestras sobre este asunto.

[B][B]FALSAS DENUNCIAS DE VIOLACIÓN - ESTUDIO KANIN[/B][B]

[url]<http://www.cronicas.org/fden01.htm>[/url]

El estudio de esos 45 casos de falsas acusaciones de violación condujo inexorablemente a la conclusión de que la falsedad de las acusaciones obedeció a tres importantes motivos:

[LIST]

[*]el establecimiento de una coartada o excusa (sobre todo, para justificar embarazos no deseados, en el caso de adolescentes o de mujeres casadas cuyo marido no podía ser el autor del embarazo por estar ausente, haber sido operado de vasectomía, ser de distinta raza que el amante, etc.); en esos casos casi nunca se acusó a un hombre concreto, sino que adujo violación por desconocidos;

[*]el afán de venganza (en la mayoría de los casos, contra un hombre o ex novio que había rechazado las proposiciones sexuales de la mujer);

[*]la necesidad de suscitar compasión y atención.

[/LIST][[/QUOTE][[/QUOTE]

EXTRAS:

https://www.elotrolado.net/hilo_hilo-oficial-discriminacion-contra-los-hombres-nosotros-tambien-tenemos-miedo_2231449

https://twitter.com/Druida_HodboH/status/990639323589545985